

**Märchen-Theaterprojekt in der Kindertagesstätte:
Die Bremer Stadtmusikanten nach der Galli Methode®**

Willkommen zu unserem spannenden Kindergartenprojekt, das sich über vier Wochen in unserer Kindertagesstätte erstreckt! Basierend auf der Galli Methode® tauchen unsere Kinder in die zauberhafte Welt der Märchen ein.



In diesem Projekt haben wir uns für das berühmte Märchen "Die Bremer Stadtmusikanten" entschieden, das auf spielerische Weise durch Theater und Bewegungsspiele sowie Musikinstrumente erkundet wird.

Unsere Ziele:

- Erfahrungsaustausch zwischen sozialer und kultureller Einrichtung
- Integration unterschiedlicher Nationalitäten
- Kreativität entwickeln durch verschiedene Rollen im Theaterspiel
- Freude am Sprechen und an der Sprache fördern
- Stärkung des Selbstbewusstseins
- Erkennen, Benennen und Ausdrücken von Gefühlen
- Gemeinschaftsgefühl stärken durch gemeinsame Aktivitäten
- Impulse für theaterpädagogische Arbeit im Team der Kindertagesstätte

Unser Projektlauf:

In unserem liebevoll gestalteten Bewegungsraum begann das Projekt mit einer Vorstellung des Märchens für alle Kinder und Erzieherinnen. Die Kinder lernten die Lieder und Texte, während Bewegungs- und Ausdrucksspiele für Abwechslung sorgten. In den folgenden Wochen wurden die Kinder in verschiedenen Altersgruppen intensiver in das Märchen-theaterstück eingebunden und probten für die Abschlussaufführung.



- Seite 2 -

Themen des Projekts:

- Musikinstrumente und Gesang im Fokus
- Töne, Klänge und Schall erkunden
- Tänze und Rhythmen kennenlernen
- Musikinstrumente basteln und musizieren
- Lieder aus verschiedenen Kulturen teilen und miteinander singen

Das Projekt endete mit einer mitreißenden Aufführung des Märchens "*Die Bremer Stadtmusikanten*" für die stolzen Eltern. Unsere Kinder, Eltern und Erzieherinnen hatten eine wundervolle Zeit voller Freude und Spaß während dieses einzigartigen Märchenprojekts.

Dank einer großzügigen Spende der Stiftung "*Brennpunkt Sozialarbeit*" konnte dieses Theaterprojekt in Kooperation mit den erfahrenen Theaterpädagoginnen des Galli Theaters verwirklicht werden.



Über das Galli-Theater / die Galli Methode®:

Kinder brauchen Märchen ... deshalb verfügt das Galli Theater über ein großes Repertoire an Märchentheaterstücken, die von Johannes Galli gemeinsam mit einem Musikerfreund in wunderschöne und poetische Märchen-Musicals inszeniert werden. Lebendige Schauspieler, zauberhafte Stimmungen, schöne Kostüme, clevere Bühnengestaltung und gleichermaßen witzige wie tiefsinnige Texte entführen Jung und Alt in eine ausdrucksvolle Märchenwelt, die Kinder ermutigt, sich selbst kreativ auszudrücken. Unsere Zuschauer lernen mit den Märchen die bildhafte Sprache der Gefühle kennen.

Kontakt: Galli Theater Backnang, Ölberg 12, 71522 Backnang
www.galli-backnang.de